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Aos vinte e cinco dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas e dez minutos, a 795ª
reunião do Colegiado Executivo, para tratar da seguinte pauta: 1- Informes; 2- Assuntos Gerais. Estavam
presentes: Profª Rosana Rodrigues – Reitora, que presidiu a reunião, Prof. Fábio Lopes Olivares – Vice-
Reitor, Prof. Juraci Aparecido Sampaio – Pró-Reitor de Graduação, Profª Maria Cristina Canela Gazotti – Pró-
Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Profª Deborah Guerra Barroso – Pró-Reitora de Extensão, Prof.
Milton Masahiko Kanashiro – Pró-Reitor de Assuntos Comunitários, Profª Marina Satika Suzuki - Diretora do
CBB, Profª Márcia Giardinieri de Azevedo - Diretora do CCT, Prof. Geraldo Marcio Timoteo – Diretor do CCH,
Prof. Alexandre Pio Viana – Diretor do CCTA e Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor Geral
Administrativo. Como convidados, Sra. Etiene Marques Ambrosio Vazquez – Chefe de Gabinete, Prof. Oscar
Alfredo Paz La Torre – Secretário Geral, Sr. Rogério Almeida Ribeiro de Castro – Diretor da Prefeitura da
UENF. A Reitora iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e manifestou sua solidariedade à
diretoria e toda comunidade CBB pela perda inestimável da professora Andrea Cristina. Parabenizou ao Prof.
Alexandre Pio Viana pela aprovação em 3º lugar no INCT-Instituto Nacional de Ciência e Tecnologia em
Fruticultura Tropical e passou ao item 1 da pauta: 1- Informes: a Reitora informou que: i) o Prof. Gonçalo se
encontra hoje no Rio de Janeiro, representando a UENF na Casa Firjan, num evento “Conexão Hub RJ
Startup 2025” que é um lançamento de Edital da FAPERJ para empreendedorismo; uma das startups, “filha”
da UENF fez uma apresentação na abertura do evento, trazendo muito orgulho para a universidade. Esta
iniciativa oferecerá até 80 mil por projeto, além de mentorias e suporte especializado para as startups. ii) a
professora Ângela e a equipe do ASSAI representará esta semana a UENF no evento “I Internacionaliza IFF”
em Cabo Frio com a participação de diversos representantes da América Latina, os BRICS-grupo de países
emergentes que tem como objetivo a cooperação econômica e o desenvolvimento em conjunto; iii) ela disse
que a pesquisadora Maura da Cunha recebeu da FAPERJ o inédito Prêmio “Mulheres na Ciência” pelo
conjunto de contribuições na área científica, primeira docente da UENF a alcançar categoria 1A do CNPQ. A
professora Georgiana representou as pesquisadoras que tiveram aprovação no Edital voltado para “Meninas,
Mulheres e Mães na Ciência”; iv) foi realizado pela UFRJ um evento no dia 20 de março no Museu do
Amanhã, com a participação de várias instituições de ensino de todo país e a UENF foi certificada com o
“Selo ODS Educação”, em reconhecimento à iniciativas de impacto social na área de educação que
contribuem para os objetivos de Desenvolvimento Sustentável (ODS) da ONU-Agenda 2030; v) recebeu a
visita da Associação dos Produtores da baixada campista apresentando uma série de demandas a UENF e
ela vai apresentar em outra ocasião as ações e estratégias necessárias para implementação dessas
demandas; vi) a Câmara de Vereadores de São Francisco de Itabapoana solicitou auxílio a UENF para
elaborar um projeto de lei para escolas, vislumbrando o aprendizado dos alunos sobre parlamento municipal.
Solicitaram ainda uma exposição no salão da câmara; vii) está sendo preparado um documento para
regulamentação de procedimentos destinado à dispensa de licitação para a contração direta de compras que
tenha por objeto “Produtos para Pesquisa e Desenvolvimento”; viii) a Reitora informou que fluirá suas férias
de 10 dias do ano passado na próxima semana; ix) o Prof. Juraci explicou todas as novas modalidades de
ingresso na universidade. Ele ainda informou que o ciclo básico de Macaé finalmente está funcionando; x) o
Prof. Milton informou que foi lançado novo Edital de apoio acadêmico e novos bolsistas estão sendo
selecionados e que a bolsa de auxílio moradia está em fase final de seleção. Falou que o valor da bolsa foi
reajustado para R$ 680 Reais. Está sendo proposto também mudança no período de duração das bolsas e
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ainda será submetido a eleição dos colegiados - a proposta é que o período das bolsas dure o semestre
inteiro e não o semestre letivo como está sendo hoje; xi) o Prof. Milton disse que para marcar o Dia Mundial
de Conscientização do Autismo no dia 02 de abril serão realizadas diversas atividades no Campus Leonel
Brizola; xii) o Senhor Rogério organizou um mutirão de limpeza e alerta para o devido descarte de lixo e
resíduos; ele elaborou uma tabela orientando como embalar e descartar o lixo; xiii) ele falou que a UENF fez
um contrato de aluguel de Veículos e que chegaram quatro veículos do modelo Toro para a frota de veículos
(ele esclarece que futuramente serão trocados por uma S10); xiv) a Reitora falou que o aniversário da UENF
de 32 anos está chegando e que já tem evento marcado para o dia 17 e 18 de julho no Centro de
Convenções e na Villa Maria, que começará com apresentação de Orquestra - 4° Encontro de Orquestra de
Projetos Sociais do Sudeste do Brasil; xv) ela falou que todas as despesas da universidade de Resto a Pagar
de 2024 foram pagas; xvi) amanhã acontecerá a posse do 1º Conselho Deliberativo do Hospital Veterinário
às10 horas; xvii) a UENF será sede das primeiras eliminatórias do basquetebol Paraesporte; xviii) ela falou
sobre a situação das placas solares fotovoltaicas e passou a palavra para o Senhor Rogério que explicou que
elas já foram instaladas, mas que precisa da autorização da Enel para ligar a rede. A Enel explicou que ainda
não pode ligar a rede de energia devido à desatualização na carga elétrica da conta de luz da UENF; xix) ela
disse que os equipamentos importados comprados já estão chegando no aeroporto do Galeão e que o
Diretor de DGA Senhor Cesar está cuidando do desembaraço. Com essa modalidade de compras direta
gerou uma economia de milhões nos cofres do estado; xx) a Reitora anunciou que recebeu agora um
telefonema do Secretário da SECTI confirmando que o Colégio Agrícola será da UENF. Item 2 da pauta:
Assuntos Gerais – a professora Márcia perguntou sobre a infiltração no prédio CCT - O Senhor Rogério
explicou que a infiltração no CCT continua porque a empresa da obra suspendeu os trabalhos, entrando na
Justiça, alegando que a UENF precisa ter uma comissão exclusiva capacitada para fiscalizar a obra. Nada
mais havendo a tratar a Reitora agradeceu a presença de todos encerrando a reunião às 15 horas e 28
minutos.

 

Profª Rosana Rodrigues

Reitora

Ione Pessanha

Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Ione Pessanha, Técnica, em 20/05/2025, às 17:19, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº 48.209, de 19 de setembro
de 2022 e no art. 4º do Decreto nº 48.013, de 04 de abril de 2022.

Documento assinado eletronicamente por Rosana Rodrigues, Reitora, em 21/05/2025, às 14:06,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº 48.209, de 19 de
setembro de 2022 e no art. 4º do Decreto nº 48.013, de 04 de abril de 2022.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 98127000 e
o código CRC 9B10FE17.

Referência: Processo nº SEI-260002/003192/2025 SEI nº 98127000
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